

## **Lepuix ● Un minibus finit dans le ravin de la montée du Ballon d'Alsace**



**La montée a été coupée à la circulation pendant environ deux heures.**

Un conducteur de minibus a perdu le contrôle de son véhicule ce mardi après-midi alors qu'il montait la D465 en direction du sommet du Ballon d'Alsace. Le véhicule Optymo ne transportait pas de passagers mais a terminé sa route dans le ravin vers 14 h 30. À cause de la pente, le minibus menaçait de basculer et de s'écraser en contrebas sur la chaussée. Seul à bord, le chauffeur de 65 ans n'a pas été blessé. Choqué et désorienté, il a été pris en charge par les pompiers à la demande du Samu et transporté à l'hôpital de Trévenans pour un bilan médical. Les gendarmes du Territoire de Belfort étaient également sur place pour sécuriser les lieux. La route a été coupée durant deux heures afin de permettre au dépanneur de la société Josserson de dégager le véhicule. La circulation a repris normalement un peu après 17 h.

● **Benjamin Cornuez**